



„Das war die beste Woche in meinem Leben“

AdventureCamp der Homezone Stuttgart

In den Pfingstferien war es soweit: 11 Jugendliche, 3 Mitarbeitende der Homezone und 3 Mitarbeitende der GetAwayDays machten sich auf den Weg ins Allgäu, um eine Woche Natur und sportliche Herausforderung zu erleben. Von Montag bis Freitag verbrachten wir



gemeinsam eine Woche auf einer kleinen Selbstversorgerhütte inmitten einer Kuhweide. Neben den sportlichen Aktivitäten war hier viel Zeit für Gemeinschaft, die atemberaubende

Natur zu genießen und viel Zeit für kleine Spiele und ausgiebigen Austausch. Jeden Abend reflektierten wir das Erlebte am Lagerfeuer und die Mitarbeitenden der GetAwayDays erzählten uns sehr persönlich von ihrem Glauben an Jesus.



Klettern, Höhlentour und Canyoning

Am Dienstag führen wir an einen Naturfelsen, um dort gemeinsam zu klettern. Nach Vertrauensübungen und einer Einweisung durften die Jugendlichen gemeinsam den Felsen erkunden, sich herausfordern und beim gegenseitigen Absichern Verantwortung füreinander übernehmen. Am Mittwoch stand eine größere Wanderung durch eine wunderschöne Natur auf dem Plan, die am Eingang einer großen Höhle endete. Mit entsprechender Ausrüstung wurde diese Höhle dann gemeinsam erkundet, was für alle Teilnehmende eine einmalige Erfahrung war. Am Donnerstag durften die Jugendlichen in Neoprenanzüge schlüpfen und gemeinsam erlebten wir eine unvergessliche Canyoning-Tour in einer Schlucht. Für viele Jugendliche war das ein ganz besonderes Highlight mit unvergesslichen Erfahrungen. Alle diese Angebote wurden direkt während der Akti-



vität, aber auch am Abend gemeinsam mit den Jugendlichen reflektiert. So sollte sichergestellt werden, dass die Jugendlichen das Erlebte nicht nur in diesem Moment erfahren, sondern auch Learnings für ihren Alltag in Stuttgart mitnehmen.

Eine unvergessliche Zeit

Das Erlebte ist nur schwer in Worte zu fassen. Reich beschenkt haben wir am Ende des Camps wieder den Heimweg nach Stuttgart angetreten. So möchten wir mit drei wörtlichen Zitaten von Jugendlichen schließen, die während des Camps entstanden sind und die ausdrücken, wie eindrücklich die gemachten Erfahrungen für die Jugendlichen waren.

- „Ich bin in einem schweren Leben aufgewachsen und hatte nie Spaß. Und hier hab ich das erlebt, was es heißt, Spaß zu haben. Das war die beste Woche in meinem Leben.“ (Jugendlicher der Homezone, 18 Jahre)
- „Was ich mir von der Woche mitnehme: der Angst immer wieder in die Fresse zu schlagen.“ (Jugendlicher der Homezone, 15 Jahre)
- „I did it! I'm a Champion!“ (Jugendlicher der Homezone, seit 2 Monaten in Deutschland, nachdem er die Höhlentour geschafft hatte.)

Bleib informiert

Dich begeistert die Arbeit der Homezone und Du willst immer auf dem Laufenden bleiben? Dann melde Dich für den Gebetsnewsletter an (kurze Mail an kontakt@homezone-stuttgart.de), folge uns auf Instagram (@homezone.stgt) oder schau auf unserer Homepage (www.homezone-stuttgart.de) vorbei.



Markus Baun und Susanna Hilscher Homezone Stuttgart



Augen auf!

AdventureCamp



Ein Erlebnisbericht und weitere Bilder findest Du in diesem Video.

>> <https://youtu.be/xPfiE4QkTYA>

Herzlich willkommen bei der Aktion Hoffungsland

Unsere neuen Mitarbeiterinnen:

Gabriele Deutschmann – seit 1.7. zu 50 % für die Fachbereichsleitung der Kinder-, Jugend- und Familienarbeit



Alina Weißer, ab 1.8. als Sozialarbeiterin im HoffungsHaus

Stellenausschreibungen auf www.aktion-hoffungsland.de
Bewerbungen an: bewerben@aktion-hoffungsland.de

Kontakt

Aktion Hoffungsland gemeinnützige GmbH
Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-286931-0
Mail: kontakt@aktion-hoffungsland.de
www.aktion-hoffungsland.de